

# *Ecuador: Nexos con mafia albanesa adelantaría fin del presidente Guillermo Lasso*

---

Image not found or type unknown

**Guillermo Lasso**

Quito, 14 febr (RHC) Los supuestos nexos con la mafia albanesa podrían adelantar el fin del gobierno de Guillermo Lasso en Ecuador, advierten este martes varios analistas en temas de seguridad.

La víspera, un informe de la inteligencia ecuatoriana reveló los supuestos vínculos del Gobierno del presidente Lasso con la mafia albanesa y el narcotráfico.

Según divulgó el medio digital La Posta, un informe de la Unidad de Antinarcóticos de la Policía Nacional prueba los “fuertes lazos” de altas esferas del narcotráfico con la administración a través de Danilo Carrera, cuñado del primer mandatario y supuesto cabecilla de la trama de corrupción.

Para Carolina Andrade, experta en seguridad e inteligencia, la mafia albanesa ha escogido a Ecuador como punto estratégico para operaciones de tráfico de drogas mientras sus integrantes se disfrazan bajo fachadas de grandes empresarios y lavan activos e impulsan el mercado de tráfico de armas y personas en el país.

En una entrevista transmitida por Radio Pichincha, la especialista advirtió que desde Ecuador se estaría transportando cocaína mediante mecanismos “legales”. “Se hace a través de contaminaciones a exportaciones de productos lícitos, cambios de documentos y redes de corrupción que hacen posible evadir el control”, explicó.

La experta también señala que la violencia en Ecuador podría estar relacionada también con la presencia de la mafia albanesa en el país andino.

“Ellos serían las cabezas que llegan a Ecuador, para realizar diferentes actividades como la subcontratación de servicios ilegales con grupos criminales locales para transporte, distribución, exportación, y servicios de sicariato”, detalló.

Los índices de violencia han escalado en Ecuador en los últimos años -asegura- desde las masacres carcelarias, hasta la lucha armada por los territorios, el ajuste de cuentas en las calles y la exposición de cuerpos desmembrados, principalmente en ciudades costeras.

Las nuevas revelaciones se suman a la presunta existencia de una red de corrupción en empresas públicas del sector energético, el llamado Caso Encuentro.

Todo ese escándalo debilita aún más al Gobierno, mientras diversas voces llaman a la renuncia del presidente Lasso, un juicio político, la revocatoria o la denominada muerte cruzada como vías legales para poner fin a su mandato y anticipar elecciones. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313744-ecuador-nexos-con-mafia-albanesa-adelantaria-fin-del-presidente-guillermo-lasso>



**Radio Habana Cuba**